



*Les invités du Cercle des Médias
bousculent les certitudes, interrogent
le monde, font l'histoire*

Antoine Guélaud,
Président du Cercle des Médias



DEUX GRANDES VOCATIONS

1 Ouvrir un nouvel espace de dialogue en rassemblant de grands dirigeants issus du monde politique, des entreprises, des médias, de la communication et de la société civile autour d'une personnalité d'envergure internationale.

Le Cercle des Médias, association reconnue d'intérêt général vous accueille au cours de rendez-vous prestigieux pour échanger sans tabous et refaire le monde !



Le Cercle des Médias ouvre le débat avec des personnalités d'exception. Les journalistes français et étrangers les plus réputés ont pu débattre et échanger librement avec :

Shimon Perez, ancien président de l'État d'Israël et prix Nobel de la paix.



Béji Caïd Essebsi, président de la République tunisienne, responsable politique emblématique du monde arabe.



Plus de 100 journalistes participent aux événements du Cercle des Médias.

2 Encourager les vocations et primer les initiatives journalistiques.

Le Cercle des Médias finance des bourses d'étude pour des élèves intégrant une école de journalisme, en partenariat avec l'association *La Chance aux concours* dont l'objectif est d'œuvrer pour la diversité sociale dans les médias.

Le Cercle des Médias récompense des journalistes œuvrant au service du rapprochement des hommes et des cultures : Grand Prix et Prix Spécial du Cercle des Médias.

*« Demain s'est écrit hier »
Günther Grass*



En mettant leurs expertises au service des idées, Antoine Guélaud, directeur de la rédaction de TF1 et Christophe Kulikowski, rédacteur en chef politique de l'émission "On n'est pas couché" sur France 2, ont rassemblé une équipe issue du monde des médias et de la communication pour vous proposer de réfléchir autrement.



Des partenaires
solidaires s'engagent

Nos soutiens

AIRFRANCE



ENEDIS
L'ELECTRICITE EN RESEAU

HAVAS



PLATEX



wellcom
Image + Options

Nos prix

Grand Prix



Prix Spécial

